## Einzigartige Raritäten im Schlosspark

Von unserer Mitarbeiterin Marion Schatz



Edle Oldtimer vor toller Kulisse gibt es wieder am 1. und 2. September zu sehen.

Bereits zum 14. Mal findet am 1. und 2. September, jeweils von 10 bis 18 Uhr, die Classic Gala, der internationale Concours d'Elegance, im Schwetzinger Schlossgarten statt. Rund 180 Oldtimer aus dem In- und Ausland werden dann wieder wie wertvolle Perlen an einer Perlenschnur auf den Wegen aufgereiht sein. So wird der wunderschöne Park wieder zu einem eleganten Freiluft-Museum der Automobilgeschichte, garniert mit ausgesuchten Accessoires, Mode, Automobilia, Zubehör und Literatur. Dazu gibt es Live-Jazz mit den Strangers und einem Jazz-Pianisten vor der Kunstaustellung im Südflügel. Was im Jahre 2001 in Schwetzingen als erster reiner Concours d'Elegance Automobile mit internationaler Jury in einem deutschen Schlosspark begann, hat sich inzwischen in der internationalen Oldtimerszene zum neuen

"Markenzeichen von Schwetzingen" entwickelt. Auf den meisten Treffen mit klassischen Automobilen sagt man sich inzwischen "sehen wir uns in Schwetzingen?" und meint damit meist nicht den Spargel oder die Konzertwochen im Schloss, sondern die einzige Automobilveranstaltung, bei der die Fahrzeuge nach Baujahren und Themen als Designobjekte der Technik- und Kulturgeschichte arrangiert werden. Manche Teilnehmer waren schon zehn Mal dabei. Mehr als 200 000 Besucher haben seitdem bei bislang 13 Veranstaltungen mehr als 2000 klassische Automobile aller Jahrzehnte ab 1890 aus aller Herren Länder bewundert. Mit dabei wird auch in diesem Jahr unter anderem wieder eine Kleinwagen-Schau sein und natürlich dürfen die großen amerikanischen Straßenkreuzer nicht /m.s. /Foto: Schatz fehlen.